

Hyams beach dans la baie de Jervis - Nouvelle-Galles du Sud

Le sable le plus blanc du monde.

Au Sud de Nowra c'est encore une des merveilles sauvages de l'Australie où se succèdent des plages de sable blanc, des sentiers dans le bush et dans la forêt. A trois heures de route en van ou en camping-car de Sydney, Hyams Beach est le lieu idéal pour se ressourcer en pleine nature. Vous aurez l'impression d'être seul au monde alors profitez-en le plus possible !

On la compte parmi **les plus belles plages du monde** entre les eaux turquoise de sa baie et le sable ultrafin et blanc de sa plage. Vous pouvez alors vous prélasser sur le sable reconnu comme le plus blanc du monde ou profiter des **nombreuses activités** possibles dans cette région.

La baie est bordée au sud par le **parc national de Booderee** (anciennement parc national de Jervis Bay) riche de son **patrimoine aborigène**, elle abrite notamment une **faune spectaculaire** (kangourous et perroquets) et offre des sentiers de randonnée très agréables (White Sands Walk entre Greenfield et Hyams).

Les baignades à **Hyams Beach** sont sûres pour les familles avec enfants. Il est également possible à Hyams beach ou ailleurs dans la baie de pratiquer le **snorkelling** (plongée avec masque, palmes et tuba), de surfer, de faire du parapente, d'observer des baleines et des dauphins, de découvrir la culture Koori ou des villages côtiers authentiques avec leurs **marchés** de produits frais et leur identité culturelle.

Du reste montez à bord de votre **van** ou de votre **camping-car** et parcourez la baie pour dénicher la plage, le lagon ou la crique dérobée qui vous tente.